
          5 月 31 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

連絡事項はないのですが、この前医師会の懇親会があ

りまして、そこで一人ロータリーに興味がある人がいま

したので、勧めようと思います。 

今日は「脳死の臓器移植」という話しをさせて下さい。

FM ひたちで、臓器移植についての知識を深めてもらおう

という主旨の番組が新しく始まるそうです。医者の意見

も聞きたいということで、医師会から私に話が来ました。 

実は昨日収録があったので、その内容に近い話しをし

たいと思います。 

臓器移植は、日本では遅れています。原因としては、

脳死判定の難しさとマスコミからの叩きです。 

脳死を死と認めるという法律が出来たので、再開され

たのですが、医者側で臓器移植に反対する人もいます。 

脳死を死と認めるか。医学的には脳死から 2 週間で心

臓は止まると認識されています。 

新しい脳死基準があるのですが、世界で最も厳しい脳

死基準と言われています。 

日立総合病院で臓器提供の責任者をやっていました。 

死に対する根本的な考え方が日本人は違います。宗教

観というのでしょうか。日本の場合は、遺体を回収する

のは当たり前ですが、外国ではお金を掛けてまで回収す

ることはあまりありません。 

また日本の場合は、死んだ人を傷つけたくないと思う

人も多いです。お葬式でも故人をきれいにします。映画

にもなりました。 

脳死は、心臓は動いています。脈もあります。温かい

です。このあたりが日本人として許せないという気持ち

があり、なかなか進まないということもあります。 

臓器を提供する側の病院は、周辺では日立総合病院だ

けです。が、まだ 1 例もありません。 

臓器移植でしか助からない命もたくさんあります。 

例えば、自分の子供、兄弟が事故にあい脳死状態にな

った場合、臓器だけでも他の人の体で生き続けるという

ことも出来るというふうに考えていただけたらと思い

ます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度、7 月 10 日にクラブ奉仕研究会が行われます。

ロータリー情報委員長、パスト会長、雑誌・広報委

員長です。信太会員、弓野会員、宜しくお願い致し

ます。 
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■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 社会奉仕研究会、7 月 30 日に水戸で行われます。鹿

志村委員長お願いいたします。 

 

 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73.08％ 6名 96.15％ 5名 

 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 昨日、結婚記念日のきれいなお花をいただきました。 

石川会長 

 次年度計画発表です。一年は早いものです。 

川村幹事 

 次年度計画発表、よろしくお願いいたします。 

千葉省三・高島章行・石川國博・山本忠安・ 

星 勝治・鹿志村高道・鈴木俊彦・弓野博司・ 

信太克己・朝日正道・千葉隆一・木内友則・ 

川崎健輔・荒川浩信・宮本尚彦・池澤 健 

 ベトナムのリゾート、ダナンでゴルフをしてきまし

た。楽しかったです。 

木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,202,000 円 

 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム 

次年度計画     千葉会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年間、掲げた目標に向かって、会員の皆様にご賛

同いただきながらやっていきたいと思います。宜し

くお願い致します。 

 先日メールにてお送りしました、会長方針について

お話させていただきます。 

 目標は「奉仕と親睦」です。 

 7 月からタイムスケジュールを作らせていただきま

す。例会開始時間、会長の時間、食事の時間などで

す。その中に 15 分程度、パスト会長とのディスカ

ッションを毎週のように入れていきたいと思って

います。 

 セミナー等の出席後は、報告・意見を発表いただき

たいと思います。 

 会員増強は純増。なるべく増やすよう努力をしてい

きたいと思います。退会防止も考えたいです。 

 オンラインツールも活用していきたいと思います。 

 55 周年記念式典の時に、NPO 法人ふきのとうの会の

メンバーに演奏をお願いしたいと思っております。 

 ミニバスケットボール大会は、皆さん出席をお願い

します。 

 姉妹クラブのワイキキ RC との交換留学は、当クラ

ブのメイン事業になっていると思いますので、次年

度も支援していきたいと思います。 

 ローターアクト支援も、分区の皆さんと一緒にやっ

ていきたいと思います。 

 よかっぺまつりへの参加は、今年度好評でしたので、

次年度も宜しくお願いします。 

 ロータリー財団、米山への支援、次年度も継続です。 

 55 周年の記念事業ですが、石川國博実行委員長を中

心に、早めに決めたいと思います。 

 6 月末までに各委員長さん、事業計画書をお願いし

ます。 

 事業の提案があります。パンポン親子大会をぜひ実

現したいと思います。 

 1 年間、ご協力宜しくお願い致します。 

 

次年度委員長挨拶 

 社会奉仕委員会    鹿志村委員長 

 職業奉仕委員会     川村委員長 

 国際奉仕委員会     木本委員長 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


